



感動いっぱい、夢いっぱい
強い心の 北谷小

学校だより

令和2年3月2日
吉川市立北谷小学校
吉川市高富857番地
TEL 048-982-5158
FAX 048-984-5273
児童数 455名

その光を ぼくらは …

校長 小林 智樹

北谷小学校の校歌を作詞した宮澤章二さんは、大正8年（1919年）埼玉県羽生市で生まれました。県立不動岡高等学校で国語を4年間教えた後、大宮市（現さいたま市）に転居し、童謡・合唱曲・校歌・社歌・市民歌の作詞や、童謡の執筆にあたりました。特に、校歌の作詞は埼玉県内を中心に300校以上にのぼります。また『ジングルベル』の訳詞者としても知られています。東日本大震災の際にテレビ等で流れたACジャパンのCM「心は見えないけれど、心づかいは見える。思いは見えないけれど、思いやりは見える」は詩『行為の意味』の一節です。

私が宮澤章二さんの詩に触れたのは中学生の時でした。高校入試に向けた模擬試験「北辰テスト」の解答・解説の冊子の表紙に毎回詩が載っていました。その詩は、21世紀という新しい時代を迎えようとしている私たちに力強く訴えかけ、勇気と希望を与えてくれました。今でも詩集を傍らに置き、時々眺めたり、人に紹介したりしています。

北谷小の中心となってくれた6年生もいよいよ卒業です。小学校で学んだことを中学・高校・大学等へとさらに深め、立派な大人として社会に翔び立ってほしいと思います。そんな6年生に宮澤章二さんの詩集『前進の季節』より次の詩を贈ります。

待たれているから

宮澤 章二

時には あたたかな目で

時には きびしい目で

ぼくらを一心に待っているものが

はるかな行く手に 高く手をあげている

前途が つねに快晴とは限らない

明るかったり暗かったりするけれど

雨や雪が一年中降りつづくことなどない

一心に待たれているから

ぼくらは 一心に生きることが出来る

一心に歩きつづけることが出来る

歩きながら ふと投げる視線の先

はるかに待っていてくれるものの光が

足元にまで美しくとどいている

— その光を ぼくらは（未来）と呼ぶ

3月の行事予定

1	日		17	火	特別日課
2	月	学 集金日 通学班編成会議	18	水	特別日課
3	火	朝	19	木	特別日課 ふれあいデー
4	水	体 委員会（最終）6年生を送る会 3校時	20	金	春分の日
5	木	学 PTA運営委員会10:30	21	土	
6	金	学 図書館サポート9:00	22	日	北谷小読書の日
7	土	PTA資源回収	23	月	特別日課 4時間授業 給食終了 卒業式準備
8	日		24	火	学 卒業証書授与式 12:00下校 1～5年生臨時休業
9	月	特別日課 スクールカウンセラーAM	25	水	学 3時間授業 11:45下校 6年生臨時休業
10	火	特別日課 安全点検日	26	木	学 修了式 3時間授業 一斉下校11:40 6年生臨時休業
11	水	特別日課	27	金	春休み～4/7(火)
12	木	特別日課 情報モラル教育6年	4/6(月) 新6年生準備登校 9:00 4/8(水) 始業式 特別日課3時間授業		
13	金	特別日課			
14	土				
15	日		<div style="border: 2px solid orange; border-radius: 15px; padding: 10px; text-align: center;"> 新型コロナウイルス感染症対策のため「6年生を送る会」は非公開とさせていただきます。 ご理解ご協力をお願いいたします。 </div>		
16	月	特別日課			

朝の活動 朝・全校朝会 学・学級の時間 体・体育朝会

※ 行事等は日程を変更する場合がございます。最新情報は、学級通信等でご確認ください。

3月号



生活目標

・学校をきれいしによろ。

保健目標

・1年間の自分の健康を見なおそう。

【北谷小さいじめ撲滅コーナー】＝北谷小学校はいじめを絶対に許しません！＝ オンラインゲームでのトラブルにも気をつけましょう

ネットいじめの大きな特徴は、いじめが発覚しづらいということです。無料通話アプリのやりとりは友だち同士しか見ることができませんし、SNSでも自分の投稿を友だち以外に見せないように設定することができます。そのため、外部からいじめを把握することがとても難しいのです。

それから、いじめがエスカレートしやすいというのも大きな特徴です。通常はいじめと違って、ネットいじめは場所や時間に関係なく、24時間どこからでもおこなうことができます。また、相手の反応がわからないので、面白半分でいじめに加わってしまう生徒がいるのも事実。そうしたことから、知らず知らずのうちにいじめがエスカレートしていくことがあるのです。ネットいじめは被害者に与える精神的なダメージがとても大きいものです。もし、自分がいじめにあったとき、あるいは、いじめかなと思うような書き込みを見つけたとき、トラブルがあったときは、すぐに保護者や先生など周りの大人たちに相談するようにしましょう。(ネットトラブル注意報より一部抜粋)

【本年度の卒業式について】

新型コロナウイルス対策の感染症対策が様々なところで求められております。吉川市では、4月末までの市主催のイベントを自粛する方針が示されました。

本校の卒業式については、予定通り実施する方向でおりますが、市の方針を受けて、式の参列者をできるだけ少なくし、時間を短縮して進めることにいたしました。

来賓招待は、告辞を述べていただく教育委員会代表者、祝辞を述べていただく代表者のみとしていきます。また、在校生の参列もいたしません。したがって、24日(火)は、1年～5年までを臨時休業日といたします。何卒ご理解ご協力を賜りたくお願いいたします。